

Envía tu noticia

PODER

AL MINUTO

ACTUALIDAD

EN CALIENTE

OPINIÓN

NOTA CIUDADANA

CONVERSACIONES

Frustración presidencial por ausencia de un trabajador en la Junta de Ecopetrol

Gustavo Petro no dudó en protestar públicamente y la USO aprovechó para incluir en su pliego de peticiones la solicitud de tener un puesto en la Junta directiva

Por: Las2orillas | abril 10, 2023



Aún no se entiende la reacción tardía del Presidente Petro con la composición de la junta directiva de Ecopetrol que la Asamblea de accionistas votó el pasado 30 de marzo en Bogotá. Tal como había anunciado en campaña y cuando recibió el apoyo de la USO en cabeza de Edwin Palma, hoy viceministro de trabajo, Petro había querido ver a un representante de los trabajadores petroleros en la junta. Pero no sucedió.



"Ecopetrol fue fundada por la insurrección de los obreros petroleros de Barrancabermeja el 9 de abril de 1948. A ellos se debe esta empresa. No entiendo por qué, siendo una orden presidencial, los trabajadores de Ecopetrol no son parte de su junta directiva",

Como accionista mayoritario de Ecopetrol, la Nación puede elegir 7 de los 9 miembros de la Junta Directiva y la pregunta que muchos se están haciendo tendría las siguientes respuestas:

- 1. El Presidente no se enteró sobre quiénes conformaban la lista
- 2. Se enteró, aprobó y ahora se echando para atrás
- 3. Le está enviando un mensaje a su ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, quien

Lo más leído

La fórmula de los Char en Ísimo para pelear con D1 y Ara en Bogotá

El crack de Millonarios al que detestan porque su familia tiene plata

¿Qué sádico quisiera ir de vacaciones a ese infierno

El candente video de Aura Cristina Geithner que indignó a las tías católicas en semana santa

Los nuevos dueños de los periódicos tradicionales: pesó la chequera

El día en que el Tino quiso levantarse a Paola Turbay con este regalito

Efromovich quiere repetir con Ultra Air la movida hecha para quedarse con Avianca hace 19 años

Y si meior no se retira ua? La maldición que sique persiguiendo a James Rodríguez

Le quitaron los patrocinios y ahí sí se arrepintió: las falsas disculpas de WestCol

Las razones por las que es una porquería tener la tarjeta Falabella

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

iEse tal César Gaviria no me represental Por: German Peña Cordoba

La Paz Total vista por un ex M-19: ¿para qué una tre... Por: Fabio Hipólito Mariño

La estrategia para consolidar el poder en Rionegro: f... Por: Andrés Felipe Ríos Fernández

De ignorancia, mitos y odio

¿Es la Unidad Nacional de Protección (UNP) el nuevo... Por: Norberto Molina Guerrero - investigador académico

+ Notas Ciudadanas

Notas recomendadas



El triste final del hombre que creó las ABC, las maletas más populares de Colombia



El precio que tuvo que pagar Martín de Francisco por odiar a Uribe cuando era el Gran Colombiano



Los gastos más peligrosos que podrían acabar rápidamente con su salario



Apartamentos de lujo, caballos pura sangre y restaurantes: la vida de magnate de Fredy Guarín

fue clave en la conformación de la junta

Para muchos es sabido que Petro quería que el expresidente de la poderosa Unión Sindical Obrera (USO) y ahora viceministro de trabajo, Edwin Palma, fuera miembro de la Junta, pero el funcionario tendría que renunciar a su cargo. Adicionalmente, debe existir una vacante y convocar una Asamblea Extraordinaria para lograr ese nombramiento.

Palma no se ha pronunciado hasta el momento, pero la USO pedirá oficialmente formar parte de la Junta Directiva de la empresa durante la negociación del pliego de peticiones que acaban de radicar con 101 peticiones a partir de este 10 de abril y por un periodo de 20 días prorrogable.

La Junta Directiva de Ecopetrol está integrada por nueve miembros principales sin suplentes y tras elegir a tres nuevos miembros el pasado 30 de marzo quedó integrada por Saul Kattan Cohen (miembro independiente); Mónica de Greiff, (miembro no independiente); Gonzalo Hernández Jiménez (miembro no independiente); Claudia González Sánchez; Gabriel Mauricio Cabrera Galvis (miembro independiente); Luis Alberto Zuleta Jaramillo; Esteban Piedrahita Uribe (miembro independiente); Sandra Ospina Arango (miembro independiente) y Juan José Echavarría (representante de los accionistas minoritarios).

También le puede interesar: Los abogados, los grandes ganadores en la pelea Gilinski vs. el **GEA**

Etiquetas: Ecopetrol, Edwin Palma, Gustavo Petro, Saúl Kattan Cohen, Unión Sindical Obrera, USO









El abandono de Petro a la cultura: el ministerio a la deriva

Tras el despido de Patricia Ariza y el encargo de Jorge Zorro no ha pasado nada y los artistas empiezan a hacerse oír con cartas como esta









Tres mujeres hechas a pulso se colaron entre las millonarias herederas

Rafaela Aponte, dueña de la naviera Mediterranean Shipping Company, la cantante Rihanna y Kim Kardashian tienen historias distintas a la dueña de L'Oreal







 \mathbf{y}



¿Quién es Dorian Coquies, el alcalde de Usme enredado con las armas del Ñeñe Hernández?

Apareció en escena después de que el presidente Petro denunció la pérdida de 13 pistolas y 2 subametralladoras asignadas a una empresa del controvertido ganadero









Sin cultura no hay paz

El Cambio Social es un Cambio Cultural. Una paz que no se cante, que no se cuente, que no se pinte y se represente, se retrasa











Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.

Hacer comentario - Leer comentarios











+57 (1) 7564535 contacto@las2orillas.co Pauta: comercial@las2orillas.co Todos los derechos reservados. Fundación Las Dos Orillas

¿Quiénes somos? | Política de Privacidad

. Implementación y soporte: use it